



Corporación Parque por la Paz Villa Grimaldi – Av. José Arrieta 8401, Peñalolén – (56-2) 2925229

Santiago, 1 diciembre de 2007

Sr.

**Carlos Geniso**  
Gerente General  
DG Medios  
Presente

Estimado señor:

Le escribo con preocupación y a estas alturas con bastante malestar, pues hace más de dos meses hemos venido tomando contacto con distintos profesionales de la productora que encabeza con el propósito de confirmar, a través de ustedes, las declaraciones dadas a medios ingleses por el cantante Sting y luego reproducidas por Televisión Nacional en Chile.

En dichas informaciones, al ser consultado por la importancia de su viaje a Chile tras largos años de ausencia, Sting expresó su deseo de realizar dos actividades para él de gran significación: visitar Villa Grimaldi y entrevistarse con la Presidenta. En ese orden, según acotó.

Conocido es el compromiso del artista en el rechazo y denuncia de las graves violaciones a los derechos humanos ocurridas en Chile y otros países de América Latina durante las dictaduras militares. "Ellas bailan solas", es un ejemplo práctico de lo anterior.

Por lo mismo, para la Corporación Parque por la Paz Villa Grimaldi constituye un gran honor su visita y, de concretarse, era imprescindible la necesidad de una coordinación previa. Pues si bien las puertas de este sitio de memoria histórica, que forma parte de la Coalición de Museos de Conciencia, están abiertas permanentemente a todo público, una visita de su envergadura requiere considerar otros aspectos de logística y seguridad.

Estando ya en la fecha de la llegada del artista al país, aún no tenemos una respuesta vuestra sobre el traslado de nuestra carta. Les hemos enviado a todos los correos que nos han solicitado copia de esta misiva en inglés. Hemos respondido a los tiempos que nos han solicitado. Una situación compleja, pues lo que esperábamos era simplemente una confirmación de esta intención, para a partir de ello avanzar en su concreción de acuerdo a lo que él mismo espera de su visita y lo que productores en Chile y exterior dispusieran para una adecuada realización.

El Parque recibe periódicamente la visita de importantes autoridades extranjeras; presidentes, ministros, parlamentarios, miembros de organismos internacionales. Por lo que nuestro interés es el de hacer bien las cosas y no querer hacer farándula o colgarnos de esta visita para propósitos personales o institucionales, como se nos ha hecho sentir en los distintos contactos sostenidos con su productora.

Esta mañana nos llamó personalmente el alcalde de Peñalolén (comuna donde se emplaza este parque), Claudio Orrego, consultándonos también a este respecto. Dado que siempre que existe la visita de personalidades, se debe realizar a su vez la coordinación con la policía del sector para el resguardo vial.

Traslado nuevamente a usted nuestra inquietud y quedo a la espera de sus comentarios, atentamente,

**Rodrigo del Villar**  
Presidente Corporación Parque por la Paz Villa Grimaldi